

Nous sommes la famille Paquette-Roux. Nous sommes arrivés à Saint-Louis-de-Gonzague en 2016. Nous avons eu un coup de cœur pour une magnifique maison située sur la rue Principale.



1953



1960



Je suis native de Victoriaville. Mon conjoint Jean-François est natif de Saint-Timothée. Après avoir emménagé à Saint-Louis-de-Gonzague, nous avons vite compris que notre maison était, disons, connue. Nous étions désormais les p'tits nouveaux qui habitaient la maison de Liliane Riendeau et Roger Myre.



La pierre, la brique, les boiseries et le foyer du bâtiment qui date approximativement des années 1950 nous ont séduits. De plus, la grande cour arrière était parfaite pour passer du temps au grand air.



C'est en 2018 que notre beau Alexis est né. Âgé aujourd'hui de 5 ans, il fréquente l'école primaire Omer-Séguin. Nous réalisons que nous sommes choyés de vivre dans une municipalité paisible et sécuritaire pour notre famille. Nous ne sommes peut-être pas des natifs de Saint-Louis-de-Gonzague, mais à travers les yeux de notre fils, nous percevons un avenir heureux, rempli de souvenirs mémorables.



*Jean-François Paquette, Alexis Paquette et Mélanie Roux*